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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

personnel
Question écrite n° 12675

Texte de la question

M. Philippe Meunier interroge Mme la ministre déléguée auprès du ministre des affaires étrangères, chargée des
Français de l'étranger, sur le nombre de logements de fonction attribués aux personnels de l'ensemble de ses
administrations.

Texte de la réponse

Aucun des membres du cabinet de la Ministre déléguée auprès du ministre des affaires étrangères, chargée des
Français de l'étranger, ne bénéficie de logement de fonction.
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